
 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL ALTO DA 
BOA VISTA 

 
 

ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE ALTO 
DA BOA VISTA  

                               (Biênio 2023/2025) 

 
Data: 11/09/2023 
Horário: 16h 
Local: Sala Reunião Parque ABV 
 
Participantes: Sonia Barros da Silva (ex-administradora), Simone da Silva Correia (nova 
administradora), Antonio Carlos Perreira (conselheiro – trabalhador) , Cornelia Durand Mura 
(conselheira – frequentador), Jacy Ghirotti (conselheira - frequentador), Janete Gouvêa 
(conselheira - entidades), Maria Cecília Oliveira (conselheira - entidades), Renate Nogueira 
(conselheira - frequentador). 
 
Suplentes não Presentes: Michel Garcia (conselheiro – frequentador - suplente), Anderson 
Alexandre (conselheiro – frequentador - suplente) 

I.PAUTA: 

Informes gerais  
 Item 01 – Troca de Administradora 
 Item 02 – Revisão dos Pontos Pendentes 
 Item 03 – Manutenções do Parque 
 Item 04 – Inauguração do Parque 
 Item 05 -- Mudança de nome do parque ABV 

 
 
 
II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 
 
 

 Leitura e Aprovação da Ata da 2ª Reunião Ordinária do mandato 2023/2025  
A ata da 2ª Reunião Ordinária realizada em 14 de agosto de 2023 foi lida e aprovada 

por e-mail pelos conselheiros presentes naquela reunião. 
 

 
 Item 01 – Troca de Administradora 

Simone da Silva Correia se apresentou pessoalmente como nova administradora.  Ela 
se comprometeu a exercer a função de Administradora do Parque Alto da Boa Vista com 
dedicação visando trazer o melhor resultado possível ao parque.  

 

 

 



 
 Item 02 – Revisão dos Pontos Pendentes 
 Foram apresentadas por Simone as atualizações sobre os pontos pendentes como 

segue: 
- Rebaixamento da guia: Simone informou que houve visita in loco do chefe de 

gabinete da subprefeitura Almir acompanhado por engenheiro (Luiz). Nesta ocasião as 
áreas foram medidas e foi aberta SEI posteriormente.   Na mesma ocasião Almir indicou 
que daria uma posição sobre o rebaixamento até final de setembro 2023.  

- Semáforo pedestres: Almir relatou que teve reunião com o gestor da CET 
solicitando instalação de semáforo inteligente devido ao fluxo esperado de crianças e 
visitantes. Nenhuma data para a instalação foi definida. Simone foi solicitada a manter FUP 
com a CET. 

 - Erosão na Nascente (SEI 6027,2023/0007206-9): o Conselho Gestor solicitou 
atualização à Simone sobre o andamento de cuidados para recuperar a nascente em 
erosão. Simone informou que já foi cobrada da DGPU a visita sendo que Flavia, técnica da 
área, se comprometeu a visitar a nascente na sua próxima visita aos parques da zona Sul. 
Nenhuma data foi fixada sendo que o conselho pediu à Simone manter a cobrança sobre a 
DGPU visando resolver o problema antes do início da época de chuvas. A SEI existente foi 
aberta por Renan, antecedente da Flavia. 

- Ronda: Simone informou que teve contato com o Comandante Clóvis para solicitar 
reforço na ronda sendo que este mencionou que não há boletins de ocorrência para esta 
região. A conselheira Cecilia (representante da SABABV) se prontificou a desenvolver uma 
campanha sobre a importância de abrir boletins de ocorrência, critério usado pela polícia 
para definir a frequência de rondas.  

 
Manutenções do parque: 

Resolvidas: 
      - Internet: A internet está operante desde 11/9/2023, mas senha ainda não está 
disponível.  
       - Tampo vaso: resolvido com doação da empresa de limpeza 
       - Pintura banco: resolvido através de doação de conselheira 
 
Pendentes:  
         -  Ervas de passarinho: As ervas de passarinho ainda existentes não foram 
removidas. 
          - Pintura do modulo: OS aberta – ainda pendente 
          - Manutenção base das portas do modulo: OS aberta – ainda pendente 
          - Substituição lâmpadas: OS aberta – ainda pendente 
          - Troca torneira: OS aberta – ainda pendente – foi relatada dificuldade na troca pois 
esta      irá requerer o desmonte da bancada 
 
Itens Novos: 
Micro-ondas: Simone relatou a quebra do micro-ondas sendo que foi instruída a abrir uma 
OS. Tendo em vista a urgência da substituição do micro-ondas foi acordado doação de um 
aparelho ao parque com urgência. 

 
           - Filtro de água: Simone relatou que o filtro será retirado da guarita e instalado na 
sede tendo em vista que há mais funcionários na sede que na guarita. Renate solicitou que 
Simone entre em contato com a empresa de segurança para pedir a instalação de um filtro 
de água na guarita. 



 
 

 Item 03 – Manutenções do Parque 
Renate Nogueira levantou a questão da dificuldade de se obter manutenções para o 

Parque. Questões como as tampas de privadas, a manutenção da pintura e troca de 
fechaduras foram resolvidas através de doações sendo que a empresa Base até agora não 
resolveu pendencias antigas listadas acima.  

Mais precisamente, até agora o Parque Alto da Boa Vista não recebeu nenhum tipo 
de manutenção solicitado. Todos têm colaborado com recursos próprios para as 
manutenções e melhorias. Renate Nogueira pontuou que essa situação, no entanto, é 
insustentável e que o Conselho Gestor precisa encontrar uma forma de sensibilizar a SVMA 
para que recursos para manutenção sejam direcionados ao Parque.  Foi solicitado a Simone 
insistir nas cobranças e propor uma maneira de agilizar o atendimento das OS.  Simone irá 
analisar e retornara com sugestões na próxima reunião. 

 
 Item 04 – Inauguração do Parque 
 O assunto não chegou a ser discutido nesta reunião e ficou confirmado para a pauta 

da próxima reunião. 
  

 Item 05 – Mudança de nome do parque ABV 
 Simone mencionou que existe o desejo do gabinete do prefeito de alterar o nome do 

Parque ABV para Ângela Maria, ex-moradora do Jardim Marajoara. 
 O conselho pontuou que na hipótese de alteração de nome o conselho optaria por 

um nome ligado à importância histórica do parque e que não gostaria de dar nome 
de pessoa física ao local.  

 Considerando a história do local o ABV abriga a fonte lava-pés utilizada por 
migrantes na chegada em São Paulo nos séculos passados. O conselho está 
elaborando um projeto para recuperar a importância histórica do local. 

  
 O conselho, portanto, se opôs a alteração de nome sugerida. 

 
 

III. ENCAMINHAMENTOS 

 Simone ficou de fazer um levantamento de OSs (resolvidas e em aberto) 
 Cobrar diariamente da CET e subprefeitura até que o semáforo para pedestres e o 

rebaixamento da calçada tenham sido executados  
 Cobrar de Flavia o pedido de cuidados da nascente em erosão 
 Elaborar campanha para estimular o registro de BO’s em caso de sinistro 
 Cobrar pelo computador da SVMA no Parque, que está no conserto 

Nada mais havendo a tratar a Administradora do Parque ABV e Coordenadora do 
Conselho Gestor, Simone Correia, encerrou os trabalhos da 3ª reunião ordinária do 
Conselho Gestor do Parque Alto da Boa Vista e eu, Cornelia Durand Mura, redigi esta Ata.  

A próxima reunião será realizada em 9/10 as 16:00 hs , local a ser definido. A pauta 
para a próxima reunião será definida ao longo do mês.  

 
 

                                                                          



                                                                         São Paulo, 13 de setembro de 2023. 
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ANEXO 1 
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PRESENÇA e APROVAÇÃO DA  3ª REUNIÃO ORDINÁRIA 2023/2025 
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Participante 

Sonia Barros da Silva 

Maria Cecília Oliveira 

Renate Nogueira 

Simone Correia 

Ana Teresa Bonilha 

Jacy Ghirotti 

Janete Gouvêa 

Cornelia Mura 

 

 

  


